
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3年 2 組 
私はこの学年を最高学年として後輩の手本になれる学年にしたいと思って

います。そのために、一・二年生で培ってきた切り替え、3分前入室、1分前

着席などの日常生活に関することを当たり前のようにできることはもちろん、一

人一人が積極性を持って行動できるようにしていきたいです。しっかりと周りを

見て声をかけていこうと思っています。半年間この学年がより良くなるように精

一杯がんばっていきます。                     村田 光多郎さん 

 

私は個性を大事にすることは、大切だと思っています。だからクラスのみん

なが自分らしく過ごせるクラスにしたいです。また、行事では、クラス全体が一

つの目標に全力で取り組めるように困っている人がいたら、優しく声をかけて

いきたいです。笑顔が絶えることのない、最高のクラス、学年にしていくため

に、楽しいレクをたくさん考えたいです。半年間よろしくお願いします。     

鈴木 奈々さん 

 

【運営委員】   砂川 真人さん     渡邊 紗紀さん 

 

３年 1組 

僕はこの学年の最後の中学校生活がみなさんにとってよりよい思い出にな

るように、二年間の集大成と言えるような学年にしていきたいです。そのため

には、学年の強み弱みを理解して積極的に課題に取り組んでいきたいと思っ

ています。また、去年の三年生の先輩方の行事の盛り上がりを継承し、最後

の行事が一生の思い出になるようなものにしていきたいです。 

            鈴木 惇平さん 

 

私は、中学校生活最後の１年として、行事では一生の思い出に残るような

ことをしていきたいと思っています。また、日常では、１・２年生で積み上げて

きた土台を崩さず当たり前のことは言われなくてもできる、最高学年として後

輩たちの手本となれるよう頑張りたいです。学年をより良くしていけるように精

一杯頑張りたいと思います。半年間よろしくお願いします。 

             永田 紗和さん 

 

【運営委員】   神谷 蒼波さん     松本 蓮さん 

３年４組 
今年級長になって頑張りたいことは、２つあります。一つ目は声掛けです。

２年生の頃も声掛けはしていたけれど、完璧ではなかったので今年は声掛け

を完璧にしたいです。二つ目はあいさつです。授業のあいさつが小さいと先

生に注意されてしまったのと、他の生徒からも言われてしまったので、まず自

分があいさつをして学校だけでなく学年全体でもあいさつが増える。大きい声

であいさつをすることができるようにしたいです。       水野 帆貴さん 

 

私は、この半年間級長としてこの学年の課題である積極性や切り替えをで

きるようにするために、切り替えでは呼びかけを、積極性では私自身が積極

的に動くことでみんなをひっぱっていけるように頑張りたいです。そして、今年

初めて級長会長になったので今まで以上に学年に目を向け、この学年がより

よくなるように頑張ります。まだまだ不安なことも多く、頼りないかもしれません

が、精一杯頑張るのでよろしくお願いします。          松平 日彩さん 

 

【運営委員】   加藤 拓真さん    佐藤 凛香さん 

3年 3組 
僕は、この学年は「元気」が足りないと感じています。行事の場面や日常の

あいさつで普段の声量よりも小さくなってしまう人が多いです。恥ずかしいとい

う人もいるかもしれませんが、そんなことはありません。授業の前後の先生へ

の礼儀や切り替えがしっかりとできている人は格好いいです。僕も授業の前

後のあいさつは今まで以上に頑張ります。受験生となった僕たちは辛いことも

あると思いますが、声を出し、元気を出して乗り越えていきましょう！ 

          玉置 唯人さん 

新しい学年が始まり、私は級長としてみんなをまとめられるように頑張りま

す。クラス全員が心地よく過ごせるように協力し合って良いクラス作りを目指し

ていきたいです。学校生活を充実したものにするために自主的に行動してい

きたいと思っています。結果を出しながらも成長していく家庭を大切にしなが

らクラスと共に素晴らしい思い出を作りたいと思っています。半年間よろしくお

願いします。                              田中 桜果さん 

 

【運営委員】   齊戸 渉太さん     古川 流衣さん 

３年５組 
最後の一年、選ばれたからには、学年の期待に応えられるよう精一杯頑張

ります！クラスが減ったことで、級長も二人減りましたが、その穴を埋めて、去

年と変わらない、もしくは去年以上の級長会をつくっていきます！全員の思い

出に残るよう、なるべく学年全員の意見を聞けるよう心掛けていきたいです。

時に失敗することもあると思いますが、温かく受け入れてもらえると嬉しいで

す。半年間よろしくお願いします。                 五明 拓睦さん 

 

私は、今までたくさんの人を応援したり、されたりして、とても温かい気持ち

になり、一生懸命いろんなことを頑張ることができました。なので、この学級学

年がもっとたくさんのいろんな人に応援されて、それに最高学年として応えら

れ、残りの中学校生活の思い出が温かいものとなるように頑張りたいです。私

は今回が初めての級長経験で頼りないところもあると思いますが、一生懸命

頑張りますので、よろしくお願いします。             西川 心遥さん 

 

【運営委員】   小川 英奈さん     川原 翔大さん 
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